

令和2年5月27日

保護者様

横浜市立茅ヶ崎東小学校
校長 近藤 伸

水筒持参について

木々を渡る風に、夏の訪れを感じます。6月1日より学校が再開されること、教職員一同、心よりうれしく思っております。また、一斉臨時休業中に際しても、保護者の皆様からまた、多大なるご理解・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、今年度も次の通り、水筒持参できることといたします。「早寝、早起き、朝ごはん」が大切であることが叫ばれておりますが、熱中症が心配されるこれからの季節は特に、お子様の規則正しい生活と健康管理にご配慮くださいますようお願いいたします。

なお、熱中症予防の観点から、今回より登下校中の飲水も可としましたので、併せてお知らせいたします。

期 間 6月1日（月）～ 今年度終了まで

※今年度は、新型コロナウイルス感染症予防のため、期間を延長します。

【学校での指導内容】

- ・休み時間等、決められた時間に決められた場所で飲むこと。
- ・自分のものを飲むこと。
(友だちにあげたり、友だちからもらったりしない。)
- ・中身は、水やお茶など甘くないものにすること。
(スポーツドリンクなどは入れてこない。)
- ・水筒は毎日洗って、清潔に使うこと。
(ペットボトルではなく、水筒を使う。)
- ・水筒の扱いには十分注意すること。
(振り回したり、こぼしたりすることがないように。)
- ・水筒は、自分のロッカーで保管すること。
- ・登下校時にのどが渇いた時には、通行人の妨げにならないように、歩道の端によって、しゃがんで飲むこと。
(車や歩行者には十分気を付ける。)

※学校では、以上のように指導しておりますので、各ご家庭でもご協力くださいますようお願いいたします。